
 
 

Asamblea extraordinaria del 25 de julio de 2023 
 

Siendo las 19:30 de la tarde comienza la asamblea de Podemos Alcorcón. La 
asistencia a la misma es de 15 personas. 

 
Los puntos que se tratan son los detallados a continuación: 

 
• Lectura y aprobación del acta 
• Dación de cuentas inicio de legislatura 
• Caseta Fiestas 2023 
• Elecciones Generales 23j 
• Propuestas y preguntas 

 
Comienza la asamblea dando la secretaria general, Raquel Rodríguez Tercero, la 
bienvenida a los y las presentes y agradeciendo la asistencia a esta asamblea. 

 
• Primer punto: 

 
Raquel da lectura al acta de la asamblea anterior siendo aprobada por unanimidad. 
 

• Segundo punto: 
 

Raquel nos informa de la andadura recién iniciada y las nuevas competencias en las 
concejalías de gobierno. 
Desde Cultura se están preparando las fiestas de septiembre, Camino, que presentó 
su proyecto de cultura en nuestro programa electoral será la coordinadora.  
 
 
En la Concejalía de Seguridad se mantiene el director de seguridad.  
En Esmasa se acometerá una reestructuración y ajustes de personal con Santiago 



Anés que continúa como Director General Y Comas que se incorpora en Inversión y 
Marketing. 
En Imepe se harán reajustes para mejorar el funcionamiento con Javier Pontes que 
continúa como coordinador. 
La nueva coordinadora del Grupo Municipal es Miriam Benítez. 
 
Raquel nos informa de que se cerrarán las cafeterías de los centros de mayores 
porque dan perdidas por la subida de los precios. Saldrán próximamente a 
concurso. 
 
Se anima al Círculo a mantener “las reuniones de los lunes” como trabajo de apoyo 
a las concejalías que habrá de coordinarse con el grupo municipal. 
 
Lázaro propone reactivar el círculo de mayores. 
Virginia también habla de activar grupos de juventud. 
 

• Tercer punto: 
 
Dani nos informa del trabajo que se está realizando de cara al montaje de la caseta 
de Ganar para las Fiestas Patronales. 
Nos informa de una reunión para mañana miércoles en la que se tratará el diseño y 
la estructura de la caseta así como la decoración, cuadro eléctrico, proveedores, 
formulario de voluntarios para organizar los turnos. Las fiestas serán del 1 al 10. 
Virginia hace consultas sobre el funcionamiento de la caseta y plantea la posibilidad 
de un cambio de ubicación. 
Arancha propone que el diseño permita un acceso más limitado a la cocina. 
 

• Cuarto punto: 
 
Respecto a las elecciones generales celebradas el pasado domingo Maku comenta 
que el resultado de Sumar le parece malo. Carlos también se muestra decepcionado 
con el resultado, Fernando también coincide en este diagnóstico y añade la 
posibilidad de una repetición electoral. 
Interviene Dani que incide en un enfoque optimista frente al pesismimo general, 
puntualiza que en contraste con las autonómicas del 28M al menos existe la 
posibilidad de una coalición de gobierno. 
Rafa critica la falta de unidad de la coalición Sumar y exige autocrítica por los 
resultados obtenidos. Carlos critica los vetos en la candidatura y exige primarias en 
Sumar. 
Lázaro manifiesta su disconformidad con la coalición y su compromiso con 
Podemos. 
Virginia destaca el gran trabajo de Podemos en la campaña electoral. 
 
 
 
 
Dani comenta la valoración de Irene Montero a la baja entre los líderes políticos y 
pide crítica y autocrítica interna. Aboga por valorar el resultado electoral en el que se 



ha derrotado a las derechas y aprovechar el tiempo que se nos ha dado en estos 
meses para rearmar nuestro espacio político. 
Fernando prevé una imposibilidad para gobernar dado que será complicado 
alcanzar mayorías para aprobar presupuestos y leyes, coincide en que debemos 
aprovechar el tiempo para rearmarnos y construir. 
Rafa comenta que la mala imagen de Irene Montero ha sido construida por medios 
de comunicación en campaña mediática contra Podemos. 
Dani insiste en la importancia de comunicar bien y prepararnos para explicar nuestro 
proyecto. 
 
Raquel expone la importancia de nuestras valoraciones respecto a nuestro 
pensamiento sobre Sumar.  
Respecto a la estrategia de Sánchez al convocar elecciones comenta que España ha 
resistido la tendencia de crecimiento de la ultraderecha en Europa.  
Y finalmente destaca que nuestro Círculo ha sido la fuerza que una vez más ha 
aportado más apoderadas y apoderados en la convocatoria de elecciones generales, 
en este caso dentro de la coalición Sumar en la que hemos trabajado junto a 
Izquierda Unida y Más Madrid Alcorcón. 
Raquel agradece una vez más el trabajo de toda la militancia. 
 

 

• Quinto punto: 

 
No se realizan ninguna propuesta ni quedan preguntas pendientes en este apartado 
por lo que se finaliza la asamblea siendo las 21:40h 

 

En Alcorcón, 25 de julio de 2023 

 


